



L'Association des Amis du Bisse

L'association des Amis du Bisse est née un jour de mai 1991 avec pour but la sauvegarde du patrimoine que constituent les bisse, dont l'un des plus remarquables, le bisse de Saxon, traverse notre station touristique.

Construit en 1865, le plus long bisse du Valais (26 km) prend son eau dans la Printse, au-dessus de Siviez pour la conduire sur les hauts de Saxon où il permettait l'irrigation des coteaux. Entre les années 1955 et 1960, son utilisation a été progressivement abandonnée, laissant la place à de nouvelles technologies. Une vingtaine d'années plus tard, les premières velléités d'exploitation de ce patrimoine germaient dans la tête des autorités touristiques d'alors.

Il fallut finalement un "coup de pouce" de Dame nature pour qu'un nouvel élan se crée. En 1990, les inondations et l'ouragan Viviane provoquaient des dégâts d'une très grande envergure. La région était fortement touchée, tout comme le Valais en général. La mission pour la remise en état des lieux s'annonçait dantesque. Dans un élan de solidarité remarquable, plus de 60 volontaires provenant de la protection civile de la ville de Carouge se sont engagés pour à la remise en eau du bisse.

Depuis, l'association des Amis du Bisse a été créée pour souligner cette action et continuer à œuvrer au maintien et à la préservation de ce patrimoine. L'association est constituée de membres cotisants qui participent à des actions ponctuelles, ainsi qu'au financement de travaux d'entretien et d'amélioration du site.

Tant le site de la Maison de la Forêt, ouvert à l'été 1998, que la première phase du Sentier des Sens, ont été réalisés en étroite collaboration avec l'association des Amis du Bisse qui joue un rôle important dans ce joyau que représente ce bisse pour le développement touristique de notre station de La Tzoumaz.

Vous souhaitez devenir membre de notre association et participer ainsi au soutien de ses futurs projets. Vous trouverez toutes les informations utiles à cet effet en scannant le QR-Code ci-après.

L'association des Amis du Bisse vous souhaite un excellent séjour et une revigorante balade dans nos contrées.

The "Amis du Bisse" association was set up one day in May 1991 with the aim of safeguarding the heritage of the bisse. One of the most remarkable of which, the Saxon bisse, runs through our tourist resort.

Built in 1865, the longest bisse in Wallis (26 km) takes its water from the Printse above Siviez and conducts it above Saxon, where it was used to irrigate the hillsides. Between 1955 and 1960, its use was gradually abandoned with the rising of new technologies. Some twenty years later, the tourist authorities of the day began to think about exploiting this heritage.

After the floods and hurricane Viviane in 1990, a new impetus was created, with more than 60 volunteers working to restore water to the bisse.

Since then, the "Amis du Bisse" association has been set up to highlight this work and continue to maintain and preserve this heritage. The association is made up of paid-up members who take part in one-off initiatives, as well as financing maintenance and improvement of the site.

Both the Maison de la Forêt site, which opened in the summer of 1998, and the first phase of the Sentier des Sens, were developed in close collaboration with the Association "Amis du Bisse", which plays an important role in the jewel that the Bisse represents for the development of tourism in our resort of La Tzoumaz.

If you are interested in membership of our association and want to support its future projects, please click here. You can find all the information you need by scanning the QR-Code below.

The Association "Amis du Bisse" wishes you an excellent stay and an invigorating stroll through our region.